

Ich unterstütze den Aufbau der Agrarplattform im Internationalistischen Bündnis *Weiter so mit der herrschenden Agrarpolitik – nein Danke!*

Seit Jahrzehnten erleben wir eine ungebremste Ruinierung von kleinen und mittleren bäuerlichen Betrieben. Die Milchbauern haben mit dem ersten Milchlieferboykott in der Geschichte gezeigt: Gemeinsam sind wir stark - gegen eine Agrarpolitik im Interesse internationaler Agrar- und Nahrungsmittelkonzerne durch die Regierung und die EU! Es war erst ein erster großer selbständiger Kampf. Wir knüpfen daran an. Mit dieser Plattform wollen wir die Milchbauern, Geflügel-, Schweinemäster, Ackerbauern, Winzer, Schäfer, Imker und viele mehr zusammenbringen, gemeinsam in einem Bündnis mit Arbeitern, kämpferischen Frauen, Jugend und Umweltbewegten. Ich unterstütze das!



Nr.	Name und Vorname	Adresse	Tel/E-Mail	Ich will informiert werden	Ich will praktisch mitarbeiten	Ich will regelmäßig spenden
1						
2						
3						
4						
5						
6						

Im Internationalistischen Bündnis haben sich antifaschistische, klassenkämpferische, internationalistische, ökologische und revolutionäre Organisationen und zehntausende Einzelpersonen aus der Arbeiterschaft und der Frauenbewegung, rebellische Jugendliche, Umweltbewegte, Bauern und Kleingewerbetreibende, Deutsche und Migranten gleichberechtigt und auf überparteilicher Grundlage zusammengeschlossen. Eine breite und starke Bewegung fortschrittlicher und revolutionärer Kräfte ist die richtige Antwort auf die Rechtsentwicklung der Bundesregierung und der bürgerlichen Parteien. Werde Teil der Bewegung des Internationalistischen Bündnisses, werde aktiv vor Ort oder in der Agrarplattform!